

C 11 Assemblée annuelle 2008

Lundi 15 décembre 2008.



51 présents participaient à l'AG du Comité 11 (Lyon-Sud-ouest) reçue par la ville de Saint-Genis-Laval. Après les communications habituelles, il fut procédé en présence du Général **Marc**, au renouvellement des membres du Bureau conformément aux statuts. Mme **Lucette Lacouture**, vice-présidente de la section et membre du Conseil d'Administration national, est réélue vice-présidente du comité. Également réélu président, **Régis Mulliez** a remercié l'assemblée pour cette confiance et a souligné le rôle des délégués de secteurs au service de l'Entraide.



Le temps fort de la journée fut l'intervention du Père **Bernard Joinet**. Membre de la société des missionnaires d'Afrique, commandeur de La Légion d'Honneur, membre du comité, il a passé 40 ans de sa vie Afrique, particulièrement en Tanzanie.

Unissant tradition africaine et psychologie clinique, observateur attentionné du charisme du Président **Julius Nyerere**, **Bernard Joinet** nous a raconté comment il s'est trouvé impliqué dans la lutte contre le Sida, jusqu'à mettre au point une pédagogie originale : « **les flottilles de l'espoir** », reconnue et diffusée par ONUSIDA sur trois continents. Une expérience et un témoignage humain rares qu'il vient de décrire dans un livre : "**Sorciers, Socialisme et Sida, Rencontres croisées en Afrique**" (Editions de l'Harmattan).

Un excellent déjeuner à permis de poursuivre ces échanges chaleureux et amicaux.

Régis Mulliez Président du comité 11